

## 2025.3.3 クゥちゃんについてご報告

本日の訪問時、紙オムツは外れておらず、排便もありませんでした。

オシッコパッドに排尿がありました。

ご連絡頂いていた、ウンチを踏んだ件についてですが、褥瘡のある左前肢のパッド間にについており、テーピングも汚れていたので、洗浄後、褥瘡の処置も行いました。

右後肢には付いていませんでしたが、テーピングには便が付着していましたので、汚れていた部分のみ新しいものに巻き直しました。



立たせる前に排便を促した際は排便はありませんでしたが、立たせて2分くらい動いたところで排便がありました。立たせると排便することが多いので外出、就寝前に排便を促して出ない場合でも1回立たせて少し動かしてあげるといいと思います。



この程度、腰を落とした排便姿勢になりますが、支えてあげないと倒れやすいです。

ベビー用のテープタイプオムツのLサイズが小さかったとのことでしたが、試してみたところ、大丈夫だと思います。本日の訪問時に着けてましたので、オシッコの漏れがないか確認してください。

そのうえからうんこロキヤッチを着けたので、うんこロキヤッチを全部はずさなくてもオシッコ用のパッドだけ交換も出来るかと思います。

今後はオシッコ用のパッドを別につける方法がいいと思います。

本日、終了直前に左鼻腔が完全に塞がっており、左鼻腔より血の混じった鼻汁が出ていました。

恐らく腫瘍からのものだと思います。

こちらで撮った写真で確認出来る限りでは 2/25 までは左鼻腔が完全に塞がってはいなかったようです。

もし、新たな変化であれば、病院に相談してみるといいと思います。



では、次回もよろしくお願い致します。